

超希少 国産生糸の中核



製糸作業を興味津々で見学する英米の染織家ら=群馬県安中市松井田町新堀甲

小学校低学年の時、みんなで怪獣が主役の銀幕に向

がんばれ」。双子の幼虫が糸を噴射、ゴジラを撃退した。

カイシャの魂

碓氷製糸（群馬県安中市）

西陣織などの着物に

ものぼった。しかし、化学纖維の普及と安価な中国、
ブラジル産に押されて衰退、業界は荒波に襲われた。

同社の昨年度の生産量はピーク時の1割弱の約14トン、総売上高は約2億円。組合員も8人にまで減少し、2年前に株式会社に改組した。

る。繭を破って羽化するのを防ぎ、保存するためだ。その後、煮て糸をほぐし機械で巻く。繭1個2ヶから長さ1500㍍の糸が出来る。主な出荷先は京都。タオルや靴下、化粧品も自社で開発・販売している。

信頼されるものづくりが大事

食糧庁長官で退任。大日本春糸会会頭の時から、故郷の宝である碓氷製糸農協の将来を案じ、株式会社化を主導。社長になった。

トシから110トンに激減した。
「ここは国産生糸の中核的存在。絶対残さなくてはいけない」と力をこめる。

食糧庁長官で退任。大日本桑糸会会頭の時から、故郷の宝である碓氷製糸農協の将来を案じ、株式会社化を主導。社長になつた。

ト
ンから110ト
ンに激減した。
「ここは国産生糸の中核的存
在。絶対残さなくてはいけな
い」と力をこめる。

「中国産には価格で太刀打
ちできぬ。いかに附加值値
をつけるか」と思案する。皇
居で飼育されている高品質の
純国産種「小石丸」の改良種
「新小石丸」の普及に期待を
膨らませる。

720ml
醸造元 明利酒類
茨城県水戸市元吉田町338